

# CLASE 005 - CUERPO O ALMA: ¿QUIÉN ERES? ¿QUÉ TE HACE SER "TÚ"? ¿ERES CONSCIENCIA?

Published 24 April 2025 by Space Academy - Sector Tierra

Gosia: ¡Hola! ¡Aquí estoy de nuevo! Hoy hablaremos de ti como ser. Muchos piensan que sólo somos un cuerpo sin nada que continúa después de la muerte. Otros creen que somos más. Habrá muchas opiniones sobre este tema, pero aquí, en Space Academy, sólo tenemos una y es - ¡por supuesto que somos más! ¡Mucho más!

¿Cómo es eso y cómo lo sabemos? Pues bien, en este vídeo entraremos en ello. Se trata de uno de los temas más importantes en los que se basarán muchos conceptos futuros, así que ¡comencemos!

-----

Si preguntas a alguien si cree que es sólo un cuerpo o algo más, probablemente responderá según su creencia religiosa o espiritual, o basándose en la comprensión científica del tema. En el primer caso, sería que sí, que somos algo más que un cuerpo y que hay algún tipo de continuidad tras la muerte; en el segundo, lo explicaría en términos de procesos neuronales químicos y eléctricos que, al cesar, cesan también nuestra existencia.

La ciencia terrestre, con su llamado método científico, apareció supuestamente en la Tierra hace unos cientos de años, como una postura contraria a las religiones de la época y, en consecuencia, desechó todo lo que tenía que ver con los fenómenos espirituales en favor del enfoque materialista con el que estudiar la vida. Cualquier realidad más sutil quedaba totalmente descartada.

La ciencia tiene muchas cosas buenas. De hecho, en el futuro profundizaremos en muchos conceptos relacionados con la ciencia y la tecnología. No se trata de descartar la ciencia, ni de elegir esto O aquello. Sin embargo, hay que decir que el método científico, cómo funciona en la Tierra, y por muy eficaz que podría ser para describir el mundo físico, no puede ser fiable cuando se le presenta algo que no será observable por él, y mucho está todavía fuera de su alcance, especialmente cuando se trata de la conciencia y la mente. La ciencia no sabía nada de la simple electricidad hace sólo unos cientos de años, así que no tiene derecho a condicionar a la población a creer que algo existe o no sólo cuando puede ser "demostrado" por ella.

-----

La verdad es que si nos limitamos sólo a lo que el estado actual de nuestra ciencia puede probar con sus medios materiales, dejaremos fuera de nuestra realidad la gran parte del todo que incluye aspectos no materiales muy reales, limitando con ello

nuestro potencial, personal y como raza. Lo que trasciende el ámbito material, miles de casos verificables de experiencias cercanas a la muerte y fuera del cuerpo, fenómenos psíquicos y paranormales estudiados en todo el mundo, no pueden ser probados con la ciencia basada en métodos materiales, o de lo contrario quedarán reducidos a las explicaciones materiales con las que se estudian, reduciendo con ello lo que somos como seres, que, una vez más, es lo que realmente quieren los controladores de la Tierra por razones que desarrollaremos en futuros vídeos.

"La ciencia de la Tierra es un corral para la mente humana para que la gente no pueda desarrollar nada que no esté aprobado por los controladores." (Swaruu de Erra).

Dicho esto, la ciencia tal y como es en la Tierra no es el mejor lugar en el que confiar para obtener respuestas en estas áreas más profundas. Hay demasiados conceptos que no puede manejar, al menos no oficialmente.

Entonces, ¿qué somos, si no sólo el cuerpo y los procesos químicos? ¿Somos un alma, como enseñan la mayoría de las religiones? ¿Energía? ¿Mente? Vamos a ello.

-----

Es fácil para muchos caer en el error de pensar que sólo son su cuerpo, cuando toda la experiencia física apunta a él. Se sienten cansados cuando él se cansa, con dolor cuando siente dolor, le dan vitaminas, provocan reacciones que les hacen sentirse de determinada manera, así que obviamente son su cuerpo. "La experiencia de vivir en un mundo material es muy convincente, por lo que es muy fácil pensar sólo en términos de materia dura y de las leyes de la naturaleza y de la física que la rigen, y nada más." (Mari Swa).

Además, aparte de que tu propio cuerpo intenta convencerte de que no hay nada más, la mayoría de la gente en la Tierra no tiene ninguna percepción espiritual profunda, así que los controladores "utilizan como arma la ignorancia de esta población general sobre todas las cosas espirituales, relegando todo eso a las religiones institucionalizadas o a los reinos de la fantasía y las ilusiones." (Mari Swa).

En Space Academy, rompemos las limitaciones científicas terrestres al entender al ser humano no sólo como su cuerpo sino, lo que es más importante, como... conciencia. Este es uno de los conceptos centrales en los que se basarán muchos de los futuros, así que presta atención.

La esencia de lo que eres es... tu conciencia, alma, y esa conciencia, la autoconciencia de que "eres", es la parte que trasciende el espacio y el tiempo, trasciende la muerte.

Pero, ¿qué es exactamente el alma y la conciencia? Empecemos diciendo que la palabra "alma" tiene connotaciones religiosas y no es mi intención. Es simplemente la palabra más cercana después de "conciencia" que puede encapsular el concepto.

Un alma, lo que eres dentro de ti, es un fractal de la Fuente, siendo la Fuente misma. Un punto de conciencia, una presencia. ¿Y qué es la Fuente? Digamos por ahora que es la totalidad de la realidad, la Unidad absoluta de todo aquello de lo que todos intrínsecamente formamos parte y que incluye todo lo que existe. Tú, como alma, eres un punto de conciencia singular, fragmento holográfico de la Fuente. No como una pieza separada de ella, sino siendo la Fuente misma. "Holográfico" significando el reflejo y representación exacta de todas las cualidades de la Fuente, conservando todas sus cualidades creativas, siendo al mismo tiempo un fractal consciente de ella. Un punto de atención consciente dentro de la Fuente. Una gota dentro del océano y el océano mismo. Eterno.

-----

Ahora, presta atención al siguiente concepto. ¿Recuerdas que hablamos de acuerdos de percepción entre 2 o más personas como algo que crea su realidad en comun? Y, lo que es más importante, ¿sus apegos a estas ideas? Este concepto de ideas individuales y apegos también se relaciona con el tema del alma.

Me explico. Un alma, como se explicó anteriormente, tu yo consciente, es un fragmento holográfico de la Fuente misma, ¿sí? Tú eres la Fuente experimentándose a sí misma a través del punto de atención individual, y ese punto de atención es lo que percibes como tú. ¿Pero en qué consiste este punto de atención, por así decirlo? Ideas, sentimientos y tus apegos a ellos.

"El alma no es un objeto. Ni siquiera es una energía, estrictamente hablando. Es un conjunto de conceptos, apegos e ideas, que una conciencia más amplia tiene en estima. Es un rango, de un punto a otro, dentro de una Fuente infinita de conciencia. Somos un grupo de ideas y conceptos en la mente de Dios, y a los que Dios se ha apegado, usando la palabra "Dios" de manera retórica, sin intención o significado religioso." (Mari Swa).

-----

Algunos podrían argumentar que el alma es algo más allá de las ideas, pura presencia, y que ése eres tú de verdad. Esto también es cierto, y puedes experimentar este estado mental en la meditación profunda, por ejemplo. Esa sería la capa más expandida de ti, por así decirlo, integrando más del Todo. Sin embargo, mientras estemos en algún estado de identidad, especialmente cuando estamos en la fisicalidad, mantendremos percepciones, la Fuente manteniendo ideas dentro de Sí misma, y eso eres tú. Tú eres esa idea dentro de la Fuente.

¿Estoy tratando de decir que el alma, llena de percepciones y conciencia, es la parte que trasciende tu cuerpo, trasciende la muerte? Sí. Cuando mueres, tu conciencia permanece, pero no sólo como la conciencia pura sin nada "inscrito" en ella, sino que en realidad te llevas contigo muchas de tus ideas, conscientes e inconscientes, como haces de ataduras dentro del campo de conciencia más amplio que también eres. Por eso las personas, desde muy jóvenes, desarrollan preferencias, intereses y talentos. Es algo que han traído a esta vida desde experiencias anteriores como alma.

¿Te has preguntado alguna vez por qué dos niños de la misma familia presentan características diferentes a pesar de haber sido criados exactamente en el mismo entorno? Es porque lo que son en el fondo, su alma, no es algo con lo que empiezan al nacer, sino que se arrastra de antes, y siguen construyendo esa alma hacia adelante, pero con las percepciones ya imbuidas en ella, y otras nuevas adquiridas a medida que avanzan.

Y por eso tus percepciones importan. Continúan construyendo no sólo tu vida presente, sino también tu futuro, así que vigila lo que piensas y crees, ¡y aprende a dejarlo ir!

-----

¿Cómo lo llevas hasta ahora? ¿Puedes manejar la idea de ser un fractal de algo más grande y ser ese algo más grande al mismo tiempo, y con todos sus poderes creativos? Bueno... eso es exactamente lo que eres, amigo mío, y tu cuerpo es simplemente un mecanismo a través del cual tener la experiencia en el mundo material, también parte de la Fuente, por supuesto.

Sobre el tema del cuerpo, y esto es importante, comprender que eres la conciencia y no tu cuerpo no significa descartarlo ni descartar la experiencia material. Recuerdo que mi hermano dijo una vez: "Toda esa gente espiritual sólo habla de cosas del alma, aburrido". Al menos en mi caso, eso no podría estar más lejos de la verdad. Eso no es lo que la espiritualidad significa para nosotros en Space Academy, aunque, podría significar cualquier cosa que quieras, por supuesto, individualmente.

Para mí, saber que soy más que el cuerpo me permite un mayor aprecio por todas las cosas físicas, ya que sé que me estoy dando a mí misma, un punto de atención de la Fuente, las experiencias que busca. De lo contrario, ¡no estaría aquí! Es como si yo fuera la Fuente mirándose a sí misma y a sus propias experiencias a través de mi autoconciencia. Disfrutando de mi propia creación, construyendo otras nuevas.

De hecho, ser más que el cuerpo no significa realmente que no seas tu cuerpo, sólo significa que no eres SÓLO tu cuerpo. Pero, por supuesto, mi cuerpo soy yo ya que estoy aquí, funcionando a través de él. Es una

unidad, conectada.

"En todas las comunidades espirituales, están impulsando el concepto de que no eres un cuerpo, que tienes un cuerpo, y eso es sólo parcialmente exacto, porque tu cuerpo es una manifestación física y la expresión de todo lo que te define de una manera más expandida. Es la materialización de todos los conceptos a los que te aferras en el lado del éter, o en el lado del espíritu - es lo mismo." (Mari Swa)

Así que acéptate como alma y cuerpo. No como opuestos, sino como parte de lo mismo.

-----

Sigamos, veamos la función que desempeña el cuerpo en relación con la conciencia. Permite la experiencia en el reino material, sí, pero al hacerlo, filtra mucho de lo que la conciencia puede experimentar cuando no opera a través del cuerpo, con lo que da la ilusión de que no hay nada más allá de lo que el propio cuerpo puede observar. Así es como está diseñado y así es para la mayoría de la gente, aunque lo que filtra no siempre es completo, a veces se filtran cosas del llamado otro lado, y es entonces cuando se obtienen todo tipo de experiencias paranormales.

Generalmente, sin embargo, no se filtra mucho, pero eso no es porque no esté ahí, sino porque el cuerpo funciona "como un filtro para la percepción del alma, para experimentar la vida sólo dentro de un estrecho ancho de banda de frecuencias que se perciben como el llamado mundo material. Para mantener su atención allí, para proporcionar experiencia. Pero tú eres un alma, y lo que percibes como tú mismo en un cuerpo es sólo la traducción al llamado mundo material que da la biología. Tu cerebro, sistema nervioso y ADN, son los traductores al mundo material. Todo lo que realmente eres, tu memoria, no está en tu cuerpo." (Mari Swa)

Vaya, ¡cuerpo, cerebro y ADN como filtro de percepción y traductor del alma! ¿Así que el cerebro tiene algo que ver con la conciencia, después de todo? Sí, pero como una especie de decodificador de la misma, por así decirlo. "La señal, o el alma, entra y es decodificada por el cerebro, como una "señal" de muy alta frecuencia del lado del éter." (Aneeka de Temmer)

Así que estás experimentando el llamado mundo material a través de tu cuerpo, sin estar realmente allí, sólo recibiendo a través de allí. "Como cuando se utiliza un dron para ir a lugares lejanos, y su operador ve a través de las cámaras del dron y manipula objetos utilizando el brazo y la mano mecánicas del dron. Toda la atención del operador puede estar allí con el dron, pero el sujeto no está en el dron." (Mari Swa)

Lo mismo ocurre con la memoria, que no se almacena en el cerebro. "Hay partes del cerebro que controlan funciones

específicas. Por ejemplo, áreas especializadas para la percepción sensorial, centros del habla, etc. Pero, en el caso de la memoria, no hay ninguna, ya que todo el cerebro funciona como traductor. La memoria está muy ligada a lo que somos y a la formación de nuestro yo, y no se encuentra dentro del cerebro. Está en el campo etérico, en el mundo espiritual." (Mari Swa)

Esto también se aplica a los fenómenos y habilidades psíquicas, muy reales y que las agencias de inteligencia mundiales, por ejemplo, utilizan pero ocultan al público. "Tampoco residen en el cerebro, ni en un gen. Proviene de tu esencia espiritual yo superior; ¡no son físicas!" (Swaruu de Erra)

-----

Vaya, hoy hemos tocado muchos puntos profundos, gracias por seguir aquí. Créeme, ¡es tan expansivo aprender todo esto! ¿La memoria no está en el cerebro? ¿El éter? ¿Qué es el éter? Tantos temas para tratar en el futuro.

Acerca de que la memoria no está en el cerebro, esto también explica por qué muchas personas tienen recuerdos que no pueden explicar, niños que relatan detalles de acontecimientos y lugares que no tienen forma de conocer conscientemente en su vida presente. ¿Vidas pasadas? Investigalo, hay muchos casos, porque esto prueba aún más que definitivamente hay más en nosotros que sólo lo que está en el cuerpo.

Otros fenómenos que puedes investigar son los miles de casos estudiados en todo el mundo de experiencias extracorpóreas y cercanas a la muerte. Estoy segura de que muchos de vosotros las han tenido. También, todo lo que tenga que ver con la investigación paranormal, donde incluso los gobiernos dedican proyectos a ello, ocultándolo, por supuesto, al público. Entonces, ¿nada que demuestre que somos más que el cuerpo? Falso, hay muchas pruebas ahí fuera. Eso sí, no te fíes de que la ciencia oficial te diga que no las hay, porque eso es mentira.

Ok, chicos, en este video hay mucho que digerir, pero ahora estoy emocionada de ver los videos de nuestra comunidad para ver cómo la gente sabe que son más que un cuerpo. Relajémonos y disfrutemos, ¡ya he hablado bastante!

## TALLER COMUNITARIO

Gracias a todos y vamos a cerrar la clase. Al final, lo que hemos intentado hacer hoy aquí ha sido describir lo indescriptible, enmarcar lo que es inenmarcable. ¡Imposibilidad! Así que probablemente seguiréis teniendo opiniones diferentes, intentando diseccionar y definir de muchas maneras esa chispa que está más allá de lo físico, pero, al final, lo realmente importante es que está ahí, y es lo que tú eres.

Y si todavía eres escéptico, simplemente abre tu mente a la posibilidad y empieza a explorar tu mundo interior, siéntete dentro de ti mismo. Esa es la clave al final. Que tú mismo tengas experiencias. No estás tan solo como crees. Una encuesta realizada en 2020 por el Pew Research Center reveló que el 77% de los estadounidenses cree en una vida después de la muerte, y el 63% de los europeos cree en algún tipo de existencia más allá de lo físico. Así que abróchate bien el cinturón, porque éste es sólo el principio de tu viaje.

Y abróchense bien los cinturones, porque en la próxima clase nos aventuraremos, por primera vez, en el espacio. Creo que ya es hora. Hemos hablado del cuerpo y del alma humanos, pero... ¿esos cuerpos y almas sólo están presentes en este planeta? ¿Somos los únicos seres del universo? Sé que algunos de vosotros os quedaréis boquiabiertos con lo que diré. No puedo esperar. Nos vemos allí.

"En el momento en que descubras que no estás limitado, tu conciencia se elevará y te liberarás de la ilusión de la Matrix. Tendrás todas tus capacidades, te darás cuenta de todo lo que ocurre y, por lo tanto, la Matrix terminará." (Swaruu de Erra)